

Ortschaft Hagen der Hansestadt Stade



Informationen der Ortsbürgermeisterin, Dez. 2018

Liebe Hagener Bürgerinnen und Bürger,

Aus der Ortsratssitzung:

In der Ortsratssitzung wurde der Antrag gestellt, dass die Betreuung des Parks in der Ortsmitte durch den Ortsrat erfolgen sollte. Hier gehe es insbesondere um die Pflege der Beete und Wege, damit der Park auch in Zukunft attraktiv bleibt. Es wurde angeregt, dass man für eine Pflege freiwillige Helfer aus unserer Ortschaft findet, um gemeinsam den Park zu säubern. Wenn Sie Lust haben und mitmachen wollen, melden Sie sich bitte bei mir oder bei Herrn Günter Schmidt, Telefon 04141 66637.

Auf unserem Waldfriedhof in Hagen wurde bereits im letzten Jahr der Weg gepflastert und Stehlen aufgestellt. Jetzt fehlt nur noch die Umzäunung. Die Umzäunung ist abgängig und muss erneuert werden. Folgender Beschluss wurde gefasst: Der Friedhof wird mit einem Maschendrahtzaun und in der Vorderfront zur Straße mit einem Stabgitterzaun neu eingezäunt.

Nutzung von Freiflächen für das Aussäen von Wildblumen. Hier wird es eine Koordinierungsgruppe geben, die sich damit befasst, wo es in unserer Ortschaft geeignete Flächen dafür gibt, um dann evtl. im Frühjahr Wildblumen auszusäen.

Weiter wurde beschlossen, dass die beiden Telefonkästen, in der Hagener Hauptstraße und am Ortseingang mit einem Hagener Motiv, von einer Fachfirma bemalt werden.

Zur Sicherung der Grundversorgung unserer Ortschaft und für den weiteren Netzausbau der Telekom-Mobilfunknutzer ist geplant, am Braakweg einen Funkmast aufzustellen. Hierzu laufen zurzeit die städtischen Anfragen an die Deutsche Telekom AG.

Die Hansestadt Stade hat ein neues Landschaftsschutzkonzept für den Stadtteil Riensförde erstellen lassen, hiervon sind auch Flächen aus Hagen betroffen. Die Verwaltung bestätigte uns, dass für unsere Landwirte keinerlei Nachteile entstehen werden. Zusammenfassend wird mit dem Konzept bei gleichzeitiger Schaffung von dringend benötigten Wohnraum eine qualitative Aufwertung von Natur und Landschaft verfolgt.

Fußweg zum Friedhof

Der Ausbau des Fußweges zum Friedhof verschiebt sich bis auf Weiteres, da die Planung noch nicht abgeschlossen ist. Um den Fußweg auszubauen muss evtl. ein Grunderwerb erfolgen.

Pflege der Gemarkung Hagen

Es gibt vermehrt Beschwerden, das Grünabfälle, Restmüll und Plastikbeutel mit Hundekot in unserer Ortschaft illegal entsorgt werden. Ich bitte Sie inständig, Grünabfälle oder Restmüll zur Deponie zu bringen und die Plastikbeutel zu Hause in Ihrer Mülltonne oder in öffentliche Müllbehälter zu entsorgen. Bitte tragen Sie dazu bei, dass unsere Ortschaft mit unserer schönen grünen Umgebung sauber bleibt.

Mitfahrerbank

Am Ortsausgang in Richtung Stade steht seit Sommer eine Mitfahrerbank. Falls Sie Richtung Stade müssen und den Bus verpassen oder dieser am Wochenende nicht fährt, können Sie sich auf diese Bank setzen, um anzuzeigen, ich möchte in die Stadt, können Sie mich mitnehmen. Dies ist eine freiwillige Entscheidung, der jeweiligen Fahrzeugführer, ob dieser Personen mitnehmen will.

Termine 2019

Die Termine der Ortschaft Hagen für das Jahr 2019 entnehmen Sie bitte der Anlage "Veranstaltungskalender 2019"

Hinweis zur Weihnachtsbaumabfuhr 2019

In 2019 ändert sich der Termin für die Abfuhr der Biotonne im Ortsteil Hagen. Die Biotonne wird dann immer Freitags in der ungeraden Kalenderwoche geleert. Daher findet die Abfuhr der Weihnachtsbäume in der **3. Kalenderwoche am Freitag, den 18. Jan. 2019** statt. Diese Änderung hat sich kurzfristig ergeben und ist daher in der Broschüre Abfall-Info 2019 des Landkreises Stade nicht aufgeführt.

Silvesterfeuerwerk

Bitte denken Sie daran, dass im Umkreis von 200 Metern von reetgedeckten Häusern keine Feuerwerkskörper abgebrannt werden dürfen.

Das Jahr 2018 neigt sich nun dem Ende zu, Weihnachten steht vor der Tür. Ich wünsche Ihnen ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

Mit freundlichen Grüßen
ihre Ortsbürgermeisterin



Inge Bardenhagen